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順  番  １ 質 問 者  ２番  宮 坂 良 子  

１ 都営狛江団地の建てかえ問題～安心して住み続けられるように  

   狛江団地の現状について 

   狛江団地の建てかえ計画に至る経緯 

   今後のスケジュール 

   課題について 

  良好な住環境へ，安全・安心・快適に暮らせるように，住民要望の反映を

 

          （市長・市民生活部長・福祉保健部長・都市建設部長）

 

 

２ 聞こえのバリアフリーを～加齢性難聴者の補聴器への補助を 

   聞こえのバリアフリーの重要性について 

   加齢性難聴の実態 

   加齢性難聴者への支援について 

①   早期発見への支援を 

②   補聴器購入への補助を 

（市長・福祉保健部長）

 

 

３ 障がい者が安心して暮らし，働けるように～食費補助加算について  

    就労支援事業について  

   国の食事提供体制加算について  

   市独自の食費の補助を  

（市長・福祉保健部長）
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順  番  ２  質 問 者  １２番  西 村 あつ子  

１ ごみ減量対策について  

   拙出量と減量への課題について 

   使用済小型家電リサイクルについて  

①   取り組み状況と実績 

②  今後の考え方 

   資源となるリサイクル品について 

①   市民への周知 

②  回収方法について 

   プラスチックごみを減らす取り組み 

① 現状と課題 

② 今後の考え方 

   レジ袋削減に向けた取り組み 

① 現状と課題 

② 今後の考え方 

   ごみ減量に向けた庁内や市イベントへの取り組み 

（総務部長・市民生活部長・環境部長） 

 

 

２ 特別支援教育の充実に向けて 

   特別支援教室（通級学級）について 

① 評価と課題 

② 利用状況 

③ 教員体制について 

④ 入級と退級システムについて 

   情緒障がい児学級について 

① 現状と課題 

② 今後について 

   特別支援学級（固定学級）について 

① 評価と課題 

② カリキュラムについて 

（教育長・教育部長）
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順  番  ３  質 問 者  １３番  田 中 智 子  

１ 市民センター増改築に向けて  

   現在までの検討状況  

   「市民センターを考える会」からの提案について  

   今後の考え方  

（市長・企画財政部長・総務部長）

 

 

２ （仮称）人権尊重基本条例について  

   検討状況について  

   基本的な考え方について  

  策定までのスケジュール  

  ① 市民意見の反映について  

   実効性ある条例とするために  

（市長・企画財政部長）
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順  番  ４  質 問 者  １４番  鈴 木 えつお  

１ 市長の政治姿勢について  

   子どもの貧困対策の推進について 

   平和都市宣言に基づく平和施策の推進について 

① 戦争体験の継承について 

② 平和資料の保存と展示について 

③ 平和メッセージの発信について 

（市長・参与・企画財政部長）

 

 

２ 学童クラブの夏休み中の給食について 

   夏休み中の学童クラブの運営状況について 

   学童クラブの夏休み中の給食について 

（市長・参与・教育部長）

 

 

３ エアコンなど冷房機器の購入・設置助成について  

   夏の気温の上昇について 

   熱中症による救急搬送について  

   エアコンなど冷房機器の購入・設置助成について  

（市長・総務部長・福祉保健部長・環境部長）
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順  番 ５ 質 問 者 １番  岡 村 し ん 

１ 災害死者ゼロのまちづくり  

   豪雨対策について 

①  この間の対策について 

②   避難について 

   震災対策について 

①  この間の対策について 

②  総合防災訓練について 

（市長・参与・総務部長・福祉保健部長・教育部長）

 

 

２ 地球温暖化対策のさらなる推進を 

   これまでの取り組みと課題 

   環境基本計画について 

   他市の取り組みについて 

   今後の取り組みについて 

（市長・総務部長・環境部長）

 

 

３ 児童館の日曜開放について  

   現状について  

   他市の取り組みについて  

   今後について   

（市長・参与）
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順  番 ６ 質 問 者 １７番  山 田 幸 子 

１ 「人にやさしいまちづくり」のために 

  食料品アクセス問題について 

  オンデマンド交通に関して 

  思いやりベンチ事業 

（市民生活部長・福祉保健部長・環境部長・都市建設部長）

 

 

２ 「明日を拓く文化のまち狛江」を求めて 

  市制が施行されたのをきっかけに作成された「市の歌」と「市の音頭」

 に関して 

  「絵手紙」に関する事業及び取り組みについて 

   狛江の歴史・文化をより身近なものに 

（市長・企画財政部長・市民生活部長・教育部長）
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順  番  ７  質 問 者  １５番  小野寺 克 己  

１ 希望ある幸齢社会の実現に向けて，耳の聴こえに支障のある方への支援

充実を  

   難聴について 

   難聴の方とのコミュニケーション支援について 

  難聴と認知症の関係について 

  補聴器の活用について 

       （参与・総務部長・市民生活部長・福祉保健部長・

教育部長・選挙管理委員会事務局長） 

 

 

２ 高齢者らに住まいの支援を 

  改正住宅セーフティーネット（安全網）法について 

   住宅確保要配慮者への入居促進支援について 

   障がい者への住まいの支援について 

（福祉保健部長・都市建設部長）
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順  番  ８  質 問 者  １６番  石 川 和 広  

１ 防災・減災への取り組み強化に向けて  

   防災意識の向上への取り組みについて 

   自主防災組織に関して 

   災害時受援体制及び災害時における「協定」について 

（総務部長・市民生活部長・福祉保健部長・教育部長）

 

 

２ 市における公共施設マネジメントについて 

   マネジメントの視点について 

   学校施設（プール）に関して 

   市民センター・図書館に関して 

（企画財政部長・教育部長）

 

 

３ 新たな行財政改革プランについて 

   優先課題について 

   新たな改革視点に関して 

   自治体経営における戦略マネジメントについて 

（市長・企画財政部長）
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順  番  ９  質 問 者  １８番  佐々木 貴 史  

１ 安全・安心なまちづくりについて  

   特殊詐欺撲滅に向けて 

   ＦＭ狛江との協定について 

   自殺対策強化について 

                      （総務部長・福祉保健部長）

 

 

２ 「健康」を考える 

   「通いの場」について 

   「健康の路」（狛江環状ルート）について 

（福祉保健部長・環境部長）

 

３ 狛江の歴史をひもとく  

   市のあらまし  

   「今はむかし」 

   市民の顕彰について 

（企画財政部長）
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順  番  １０  質 問 者    ５番  高 木 さとこ  

１ 小学生の放課後の育ちを支える行政対応を問う 

   学童保育所，小学生クラブ，放課後クラブ，こどもクラブ，ＫｏＫｏＡ

と，小学生が放課後を過ごす多様な受け皿の違いを，設置経緯を含めて

伺いたい（職員の雇用形態，配置，子どもたちが過ごす環境） 

   学童クラブ，ＫｏＫｏＡの質の維持に向けてできることとは 

   放課後の集団生活の中で，子どもに保障すべき遊びや生活の環境とは 

（参与）

 

 

２ 公共施設の電源を再生可能エネルギーに切りかえることの意義と実現性は

   狛江市の再生可能エネルギー施策の位置づけを伺う 

   市内の公共施設の電力契約の現状と電力消費量は 

   電源を再生可能エネルギーに切りかえることによるメリット・デメリット  

をお聞きしたい 

   再生可能エネルギー供給を得るための地域連携は可能か 

                   （総務部長・環境部長・教育部長）
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順  番 １１ 質 問 者 ６番  加 藤 功 一 

１ 狛江市におけるスペシャル・トランスポート・サービスについて  

   通常の公共交通機関を利用することが困難な高齢者や障がい者の移動

制約者に対して，交通権を保障し，個別的な輸送を提供する交通サービス

への狛江市の取り組み及び支援について  

  ① 福祉有償運送への支援について  

  ② 介護タクシー，ＵＤタクシーの活用について  

  ③ 持続的な移動支援サービスについて  

（市長・参与・企画財政部長・福祉保健部長・教育部長）

 

 

２ グリーンインフラストラクチャーによる災害・環境対策について  

   自然生態系が持つ機能を生かしたグリーンインフラストラクチャーの

活用による災害対策及び環境対策について  

  ① 雨水流出抑制のための取り組みについて  

  ② 多雨時の水質汚濁対策について  

  ③ 分流式下水道の整備について  

  ④ 農地，緑地の維持保全について  

  ⑤ 道路，歩道の舗装について  

  ⑥ 建物の緑化について  

  ⑦ 公共施設へのグリーンインフラの導入について  

（市長・参与・企画財政部長・総務部長・市民生活部長・環境部長・

都市建設部長・教育部長）  
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順  番  １２  質 問 者    ４番  松 﨑 淑 子  

１ 市民とともに考える市民センターの増改築 

   現在に至るまで 

①   市民提案書 

②   調査委託報告書 

③   課題 

   今後 

①   市民参加 

②   スケジュール 

③  市民協働 

（市長・企画財政部長）

 

 

 

２ （仮称）子育て・教育支援複合施設について 

   児童発達支援センター～機能への期待 

 ① 未就学児対応 

 ② 情報の共有 

 ③ 組織 

  教育支援センターについて 

 ① 不登校児対策の現状 

 ② 相談に行けない児童・家庭へのアウトリーチ 

  複合施設の強みをいかすために 

 ① 連携が取りやすい組織づくり 

 ② 統括責任 

  （市長・企画財政部長・福祉保健部長・教育部長）
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順  番 １３ 質 問 者   ７番  吉 野 芳 子 

１ 誰もが安心して暮らせるまちを目指して  

   多様な市民ニーズに応える 

①   市民相談 

②   生活サポート基金 

③   非行克服支援センター 

④   自立支援医療制度 

⑤   外国人の駆け込み寺～ふじみの国際交流センター 

⑥   狛江まちゼミ 

   「若者を対象とした子ども期の家庭における体罰等の実態・意識調査

報告書」を考える 

①   調査の概要 

②   調査結果から見えてくるもの 

③   狛江市ではどう取り組むか 

     （参与・企画財政部長・総務部長・市民生活部長・福祉保健部長）

 

 

２ 市民主体で防災・減災に取り組むために 

   命を守る安全対策 

①   家具の固定，配置の工夫 

②   ベランダやガラスの再点検 

③   ハザードマップの確認と避難ルート 

④   アレルギー対策 

⑤   備蓄～役に立つ防災グッズとは 

   市民参加の推進 

① わかりやすい情報～安心安全通信 

② 防災カレッジの充実 

   被災地の声からの提案 

① ボランティア～市民活動支援センターの役割 

② モビリティ・イノベーション 

③ 住まいの悩み 

④ 「心のケア」「体をほぐす」 

   日ごろのおつき合い～つながることの大切さ 

           （企画財政部長・総務部長・福祉保健部長）
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順  番  １４  質 問 者    ８番  三宅 まこと  

１ 狛江市らしい地域共生社会の実現に向けて（その１）  

   介護保険制度や障がいサービスのすき間を埋める地方自治体の役割。 

制度に対しての知識不足や地域での人材不足から起因する課題 

   制度のすき間で安心した生活が送れない状態の市民を救うために認識 

すべき課題  

   市域の狭い狛江市だからこそチャレンジすべきテーマ 

    （市長・副市長・企画財政部長・総務部長・福祉保健部長）

 

 

２ 新時代の市民センター，図書館の考え方 

   図書館の蔵書について 

   中央図書館と各図書室の連携とすみ分け 

   狛江らしい図書館，新時代の市民センターとは 

    （市長・副市長・企画財政部長・総務部長・市民生活部長・環境部長・

都市建設部長・教育部長） 

 

 

３ 市のコミュニケーション改革～デザイン部署の組織化について（その２）

   クリエーティブ枠 

   組織について 

   市政運営を市民に伝えるコミュニケーションデザイン，ＳＩＭこまえ 

（市長・副市長・企画財政部長・総務部長・教育部長）
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順  番  １５  質 問 者  ３番  平 井 里 美  

１ 「日本一やさしいまち・狛江」実現のために，不当な差別を禁止し，人権

被害を受けた人が救済される条例を 

   他自治体で起こっている差別を狛江市で起こさないために 

   （仮称）狛江市人権尊重基本条例 

① 中間報告フォーラムについて 

② 検討委員会 

③ 検討委員の選任方法 

   狛江市内の人権問題 

① 狛江市における現在の救済制度と救済状況 

② 狛江市が策定した人権関係諸条例 

   不当な差別を禁止し，人権被害を受けた人が救済される人権条例策定の

ために 

  （市長・教育長・企画財政部長・総務部長・福祉保健部長・教育部長）

 

 

２ 要支援者名簿の活用推進で，地域の見守り体制を 

   要支援者支援についての狛江市の取り組み 

 ① 避難行動要支援者名簿 

 ② 支援組織への依頼状況 

 ③ 個別計画の策定について 

   民生委員・児童委員との連携 

   町内会，自治会との協定締結状況と課題 

   災害時の支援につなげるための地域づくり 

 ① 狛江市内の空き家状況 

 ② 地域の居場所づくり 

（市民生活部長・福祉保健部長・都市建設部長）

 

３ 都営狛江団地の建てかえ計画と市民参加のまちづくり  

   都営狛江団地の建てかえ計画  

   狛江市の取り組み  

   まちづくりへの市民参加を  

音楽・芸術施設の誘致と，図書館・公民館の早期改築  

（市長・都市建設部長）
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順  番  １６  質 問 者  １０番  栗 山 た け し 

１ 安心で安全なまちづくりのために  

   災害時に期待される都立公園について 

   安心して歩ける多摩川歩道について 

（市長・環境部長・都市建設部長）
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順  番  １７  質 問 者  １１番  三 角 たけひさ  

１ 絵手紙 

   絵手紙の魅力 

   市内絵手紙団体への支援体制 

   市内特定郵便局との連携体制 

   市制施行５０周年・・絵手紙を通して 

   絵手紙発祥の地として 

   絵手紙が持ち合わせている教育的効果・・市内全小学校において教育

プログラムの中に絵手紙を 

   ローカルファーストという考え方 

   絵手紙を通して自治体間の交流促進へ 

 （市長・副市長・教育長・企画財政部長・

総務部長・市民生活部長・教育部長） 

 

 

２ 市保有地の有効活用 

   公的不動産の利活用 

   自治体の歳入確保の意義と方策 

   公的不動産活用方針のガイドライン 

   狛江市後期基本計画の進捗状況 

   山梨県北杜市白州町に所有する市保有地 

   所有するまでの経緯 

   白州町市有地の維持管理並びに周辺の環境について 

   市有地の売却方法・・購入者のメリットは 

   解体整地工事 

   山梨県北杜市との経済・文化交流の協定締結 

   市有地の利活用・・保養所・市民農園 

   狛江市農業振興とのかかわり 

   「地域で稼ぐ」と「自治体も稼ぐ」 

（市長・副市長・企画財政部長・総務部長・

               市民生活部長・都市建設部長） 

 

 

３ 住んでて楽しい街・・こまえ ver.２ 

  岩戸地域にシルバー相談室を 

  安心・安全な街づくり 

  ① ガソリン販売の規制強化に向けて 

 （総務部長・福祉保健部長）
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順  番  １８  質 問 者    １９番  太田 久美子  

１ テレワークの推進  

   意義・効果 

   テレワーク事業の進捗状況（確認） 

   課題  

   狛江市が目指すべきテレワーク事業 

    （市長・副市長・参与・企画財政部長・総務部長・市民生活部長）

 

 

２ 安心して子育てができるまちを目指して 

   現状 

   課題 

   今後の取り組み 

    （市長・副市長・参与）

 

 

３ 命を守る災害対策 

   現状 

   課題 

   今後の取り組み 

（市長・副市長・総務部長・福祉保健部長）
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順  番 １９ 質 問 者 ２０番  辻  村 ともこ 

１ 狛江市の在宅医療廃棄物の適正処理と今後について  

   超高齢化社会における慢性疾患や在宅医療の増加について 

①   狛江市の現状と課題 

②  狛江市の今後の取り組み 

   在宅医療廃棄物の適正処理と今後について 

①   在宅医療廃棄物とは 

②   狛江市における使用済み注射針回収事業について 

・基準は何か 

・現在まで３年間の回収本数の推移 

・狛江市薬剤師会及び２６市の補助金と持ち出し金額の差異は 

・市の今後の対応は 

（市長・福祉保健部長）

 

 

２ 教科書採択について 

  令和元年実施された教科書採択のあり方について 

（市長・教育長・総務部長・教育部長）
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順  番  ２０  質 問 者  ２１番  谷田部 一 之  

１ 新しい時代に新しい狛江を  

   生涯を通じた健康づくりの推進のために 

① ラジオ体操の普及  

   市民センターの今後について 

   市制施行５０周年に向けての狛江市の取り組み 

  （市長・副市長・教育長・企画財政部長・福祉保健部長・教育部長）
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順  番  ２１  質 問 者   ９番  しの   浩 司  

１ 消防団の活動について  

   消防団の活動について 

   消防団の現状と課題について 

   資格の取得について 

   東京都大会操法大会とは 

   消防署との連携について 

   近隣自治体消防団との連携について 

     （市長・総務部長）
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